



Sang Rédempteur, coulez sur nous.

Rapport de 1880—Messes 6,304 ; chemins de croix 213,408.
 " de 1881—Messes 12,028 ; chemins de croix 249,912.
 " de 1882—Messes 14,299 ; chemins de croix 263,016.
 Les contributions à vie s'élèvent à la somme de \$700.00.

L'espace nous permet de donner seulement les trois dernières années. Le rapport de l'année courante ne sera prêt qu'au 1er Novembre prochain, mais nos associés seront heureux d'apprendre qu'au moment où nous allons sous presse (12 Octobre), nous avons déjà recueilli la somme de \$4,409.75, c'est-à-dire 17,639 messes ou 3,340 messes de plus que l'an dernier.

Les Zélateurs sont priés de faire leurs remises le premier lundi de chaque mois entre les mains du Directeur-Trésorier, Louis Ricard, 166 rue St. Denis, Montréal, (Canada.) (Lettres d'argent enregistrées.)

Les personnes qui le trouveraient plus commode, peuvent déposer leur contribution à la Congrégation de Notre-Dame ou à la Providence.

NOTA. Nous prions instamment les personnes qui nous font des envois d'argent par la malle de faire enregistrer leurs lettres, ou de prendre un mandat sur la poste. Nous accusons toujours réception des argens qui nous sont envoyés. Si dans les quinze jours après l'envoi, l'on n'avait pas reçu notre réponse, on voudra bien nous en avertir, afin de voir où se trouve l'erreur.

L'Almanach des âmes du Purgatoire a pour but le soulagement des morts, la conversion des infidèles, la propagation du Tiers-Ordre Séraphique, la connaissance et diffusion des indulgences, en même temps qu'il fait une amône à l'Ordre mendiant de S. François. Les personnes qui achètent l'almanach ont part à toutes ces œuvres.

O Jésus qui les avez rachetés par votre Sang précieux, donnez-leur le repos éternel.

Les personnes qui, les jours de communion, réciteront la prière suivante devant cette image, en priant aussi pour le Pape, gagneront une indulgence plénière.

" O ! bon et très doux Jésus, je me prosterne à genoux en votre présence, et je vous prie et vous conjure, avec toute la ferveur de mon âme, de daigner graver dans mon cœur de vifs sentiments de foi, d'espérance et de charité, un vrai repentir de mes égarements, et une volonté très ferme de m'en corriger, pendant que je considère en moi-même et que je contemple en esprit vos cinq plaies, avec une grande affection et une grande douleur, ayant devant les yeux ces paroles prophétiques que déjà le saint Roi David prononçait de vous, o aimable Jésus: *ils ont percé mes mains et mes pieds ; ils ont compté tous mes os,*"